

LE COIN DES JEUNES

Le rendez-vous des élèves-
farmiers et jardiniers

Prochain sujet de concours

Racontez une exposition scolaire, ou toute autre exposition agricole, si vous n'avez jamais vu d'exposition scolaire.

Dites pourquoi les expositions que vous nous racontez sont utiles ou avantageuses?

Faites cette composition en 500 mots au plus. Adressez votre travail d'ici au 1er, décembre à

CONCOURS DES JEUNES,
Service de l'Horticulture,
Parlement de Québec.

Demandez à votre institutrice de remplir le certificat suivant:

Je, Melle
(nom) certifie que cette composition a été faite par
..... élève à mon école.

N'oubliez pas ce certificat. Cette fois c'est de votre institutrice, et non de vos parents que nous vous le demandons. Autrement, votre composition ne sera pas corrigée.

Nous corrigerons la semaine prochaine, le concours proposé en octobre dernier sur le sujet suivant: "Quelles améliorations pourrait-on faire sur le terrain de votre maison"?

En marge de l'exposition de pommes tenue à Montréal la première semaine de novembre.

TOUT POUR DIX CENTS

Pour faire une nouvelle clientèle, nous envoyons un paquet d'élegantes coupes soie et satin pour travaux de fantaisie. 3 verges de belle dentelle. 1 dé aluminium, 1 paquet soie à broderie, baguette de pierre et épingles. Tous envoyés francs. Sculeni 10 cts.—2 lots 25 cts. Argent remis si cela ne vous plaît pas. Adresse: SEVILLE LACE CO., Box 217 Orange, New-Jersey.

GRATIS Ce photographe ou 100 autres belles photos. Demandez 50 paquets de graines, quand vendus retournés \$3. Catalogue de 500 bargains gratis. ALLEN NOUVEAUTES, ST-ZACHARIE, QUE.

COUPONS D'ETOFFE
Nous offrons un lot merveilleux de coupes d'étoffes assorties comme lot d'essai. Ces coupes sont de longues étoffes convenables pour travaux généraux tels que costumes pour dames et demoiselles, blouses, jupes, aussi coupes de longueurs diverses de tous styles et couleurs à la dernière mode. Argent remis sans discussion si non satisfait. Paquets de grosse valeur à \$1., \$2., \$3. et \$5 francs.

LE MAGASIN DES COUPONS, Jno. New-Glasgow, Qué.

ABONNEZ-VOUS
au Journal Mensuel de
BRODERIE et
MUSIQUE

VENNAT
3770, St-Denis, Montréal.
25c PAR AN

"SI NOUS VOULONS VIVRE EN SANTÉ, MANGEONS DES POMMES". Voici le conseil pratique qui doit se dégager de cette exposition et de toute cette première semaine de novembre consacrée à faire connaître et faire manger ce fruit délicieux et si fameux qu'on appelle la pomme.

L'an dernier aussi, un peu plus tard que cette année, une magnifique exposition de pommes s'étalait à l'Hôtel Windsor. Cette année, c'est chez Eaton plus dans l'Est, que se tient l'Exposition. Les organisateurs ont voulu étendre ailleurs l'influence salutaire d'une exposition de pommes. Et ce n'est pas trop de faire une fois par année une manifestation de ce genre, pour nous rappeler les avantages tant pour notre santé que pour notre agriculture de manger et faire manger des pommes. Vous vous rappelez que l'an dernier vers ce temps-ci, nous prenions ensemble la bonne résolution de manger une pomme au moins une fois par jour. C'est maintenant l'anniversaire de ces promesses. Les avons-nous tenues? Si oui, continuons. Si non, demandons-nous pourquoi, et réfléchissons sur nos raisons. La plupart valent peu devant tous les arguments que nous avons de manger des pommes. Si les pommes sont plus rares, vu la récolte moins abondante cette année, au moins mangeons des fruits, et lisons et relisons dans les journaux agricoles et revues les articles publiés à cette occasion. Nous verrons qu'il faut manger des pommes: notre santé s'en portera mieux. Donc prenons encore la résolution de manger des pommes ou autres fruits. Vous serez, petits gars, petites filles, florissants de santé si vous gardez cette bonne habitude. D'autant plus qu'ainsi, vous augmentez la consommation des pommes. De la sorte, vous aidez vos amis, vos parents qui ont des vergers et enfin toute la classe agricole qui a besoin de trouver des marchés pour vendre ses produits. Vous serez donc de petits patriotes à votre façon.

Adrien Desautels.

L'AGRICULTURE A L'ÉCOLE
OU LE
MEMENTO AGRICOLE DE
L'INSTITUTRICE

L'embellissement des propriétés scolaires

Nos lectrices ont sans doute pris connaissance de l'initiative qu'a pris dernièrement le Service de l'Horticulture du Ministère provincial de l'Agriculture lorsqu'il a organisé un concours d'embellissement des propriétés scolaires. Monsieur Adrien Desautels a été spécialement chargé de veiller à l'exécution de cet intéressant projet et nous nous faisons un devoir de souligner ici cette œuvre et de seconder ce qu'il a écrit dans les colonnes de ce bulletin.

Vous connaissez sans doute les conditions du concours et les récompenses intéressantes qui y sont attachées. Le concours a fonctionné pour la première fois cette année et la superbe coupe offerte en récompense pour le meilleur travail d'embellissement a été gagnée par une école de St-Casimir, comté de Portneuf. Cependant, pour que la coupe devienne la propriété de l'école ou des écoles qui la gagnent, il faut qu'elle lui soit attribuée trois fois, de sorte que l'année prochaine, il pourrait bien se faire qu'elle change d'école, de paroisse ou même de comté.

Dans plusieurs localités, l'embellissement des abords de l'école sera donc à l'ordre du jour et cela ne sera pas un

Vous devriez essayer le

CATADA
THE VERT
DAFFADA

F3
Vous serez charmé de sa saveur.

Avis aux institutrices

mal, puisqu'au moins cela, fera cesser l'apparence de désert qui règne autour de nos écoles primaires.

Quand on passe dans la campagne, il est triste de voir que même dans les paroisses les mieux situées et les plus coquettes, ce sont les maisons d'école qui ont l'apparence la plus triste si l'on excepte les maisons fermées. Ces dernières ont une apparence de mort parce que leurs fenêtres closes disent au passant qu'elles n'abritent plus la vie, que leurs résidents les ont quittées pour aller tenter fortune ailleurs.

Les maisons d'école ne ressemblent pas à la mort, mais c'est plutôt par habitude que nous pensons à la vie enfantine en les voyant. Le désert qui les entoure nous dit que l' amour n'a pas passé là, puisque nous ne daignons pas même les embellir pour les faire aimer à nos enfants.

Serait-il superflu de voir quelques arbres autour de nos écoles, d'y remarquer quelques arbrisseaux d'ornement et de s'y reposer la vue de jolies plates-bandes de fleurs annuelles ou vivaces? J'ose croire que non. Qu'on ne dise pas que le jeune âge des enfants qui fréquentent l'école et que l'exécution de leurs jeux sont des obstacles à l'embellissement de la propriété scolaire. Si nous apprenons aux enfants à aimer ces choses, nous leur montrerons du coup à les respecter, ce qu'ils feront ensuite toute leur vie. Plus tard, lorsqu'ils seront devenus grands et maîtres chez eux, ils auront pris l'habitude d'aimer les belles choses et ils feront certainement quelque chose de plus que les autres pour l'embellissement de leurs propres demeures.

Pour le moment, ce qu'il importe de savoir, c'est que le Ministère de l'Agriculture encourage cette initiative et que toutes les écoles de la province peuvent y prendre part. Nous n'avons pas parlé des conditions du concours. Nos lectrices pourront les lire dans d'autres colonnes ou d'autres livraisons du Bulletin, mais comme nous tenons tous à ce sujet, nous reviendrons sur ce sujet.

André Lesage

Voulez-vous avoir la bonté de lire dans "Le Coin des jeunes" du présent numéro le certificat que nous vous demandons de remplir à l'avenir pour les concours proposés à vos élèves. Nous offrons \$5.00 en argent chaque mois pour ce concours. Nous vous saurons gré d'encourager vos élèves à y prendre part.

En outre, si vous ne le faites, ceci fournira à vos élèves, l'occasion salutaire de travailler sur un thème agricole. Nous vous proposons cela à condition que votre programme d'étude déjà établi n'en subisse aucune modification importante.

D'ailleurs, nous ne demandons pas de sortir du cadre scolaire tracé par le programme du Comité Catholique. Et nous croyons que le travail que nous suggérons sera d'accomplissement facile, si l'on sait s'inspirer de ce que l'Enseignement primaire public depuis longtemps et chaque mois sur les idées et les choses rurales.

Voici donc ce certificat ou un semblable, que nous vous demandons de remplir pour apposer à la composition de votre élève.

Je, Melle
(nom) certifie que cette composition a été faite par
..... élève à mon école.

Adrien Desautels.

CRIBLES
REPARATIONS - PASSES

En 11, en zinc pour cribles Chatham ou tous autres types de cribles. Tous ce qu'il faut pour nettoyer le grain.

MANSON CAMPBELL,
Chatham Ont.

—Profitez-vous de l'offre de poussins gratuits du "Bulletin de la Ferme"?



Employez la Lessive
POUR FAIRE
SAVOIR
et pour tout nettoyer
DESINFECTER
La Lessive Gille's
votre santé et énergie
votre arme

L'alimentation
l'enfant, et

Nous avons publié la semaine dernière un article intitulé "La Lait par le Miel".

Les conclusions contenues dans cet article émanait de hauts médecins. Ces conclusions sont contredites, que je saisis j'ai appris que le professeur la Faculté de Médecine était contre la théorie des maladies dans mon travail dans les "Archives des Enfants" (No. 1 de l'Année) et que c'est devenu une question de santé dans le monde médical de projeter le renouvellement des thérapies du "Frauenfelder" généralisé, en Suisse, à cette thérapie. Pour une campagne a été entrepris entre les Unis, vers le début de l'impulsion donnée par George E. King, de l'Université de l'Université qui a publié, répandu, je dirai, les résultats sur le "Frauenfelder".

J'ignore quelles ont été les réalisations pratiques de cette propagande. Toute revue que je viens de rencontrer montre que le problème des "Vitamines" dans l'alimentation est toujours plus profondément étudié. Un décret est à la législature du Wisconsin pour la prohibition de la fabrication de la margarine, par laquelle la margarine, destinée à remplacer le beurre, ne contient pas de vitamine la richesse du beurre.

Embellissez
avec les
Teintures "DIA"

Plongez seulement
frâchez, faites pour teindre



Achetez les Teintures "DIA" — pas d'autres — et dites-moi quelle sorte de matériau colorer, laine ou soie, toile ou mélange.